

REFERENCES (par oomark) Prime

26-10-2008

Références (par oomark) n°382

Rédigé vendredi 31 octobre 2008 - 08:00

Diagonales,

par Jean-Jacques Salomon

Nous sommes tous des initiés Le délit d'initié est un délit boursier que commet une personne qui vend ou achète des valeurs mobilières en se basant sur des informations dont ne disposent pas les autres. A cette aune, que dire de celui qui a vendu son portefeuille... (suite)

Topo : " Rémunération variable : attention à la pensée unique "

Lycée, salle des profs, 2008 :

- Jipé senior : y a pas de raison que celui qui glande gagne autant que celui qui se défonce

- Lolo senior : et on mesure comment celui qui se défonce ?

- Jipé senior : faut pas se raconter d'histoires, ça se voit aux résultats
- Lolo senior : et le niveau de la classe, il ne compte donc même pas ?

- Jipé senior : partout y a des variables, pourquoi pas chez les profs ?

- Lolo senior : et le prof, il va changer pour 200 euros de plus ?

Il est rare qu'on choisisse d'être enseignant pour des raisons financières

Entreprise, comité de direction, 2008 :

- Jipé2 : faut qu'on mette un variable aux improductifs

- Jipé : ça les rendra peut-être productifs

- Lolo : les commerciaux OK, mais quand même pas l'admin !

- Jipé : c'est la nature humaine, faut être challengé
- Lolo : et tu challenges comment une assistante RH ?
- Jipé : avec des objectifs, y a que ça qui motive

- Lolo : moi je dis que pour les admins, c'est ce qui démotive

Le système des bonus a-t-il contribué à la crise ?

"J'ai toujours pensé que les salaires devaient s'établir en raison inverse de l'intérêt que l'on prend à son travail."
Françoise Giroud

Culture COM : La presse a publié ces dernières semaines une curieuse mise en garde signalant que des individus peu scrupuleux proposeraient des voitures d'occasion Polo VW à un prix compris entre 12000 et 14 000 € alors qu'on peut les acheter neuves au prix de 9.990 € chez son concessionnaire VW. Mais d'où vient ce surprenant message ? Réponse avec

Brèves de table : Brèves de table : « Gribiche ». Grand classique de la cuisine de bistrot, servie essentiellement avec la tête de veau, la sauce gribiche doit être bien relevée. Mais d'où tire-t-elle son nom mystérieux ? Réponse avec

Les mots pour le dire : « On va dire que ». L'expression paraît relever d'une approximation qui n'est pas de mise en entreprise. Elle y prospère cependant. Pourquoi ? Réponse avec

Culture TECH : « Google ». Un troisième fondateur dix ans après. Vrai ou faux ? Réponse avec

Neuromanagement : Un train à ne pas manquer... par Robert Branche auteur de Neuromanagement , paru le 23 octobre aux

A voir sur Intelligences (par oomark) :

CANARD : Une métaphore pour Facebook, sur la newsletter FredCavazza.net